



03.03.2015

DB Dialog GmbH

Einkommensrunde 2015: Tarifverhandlungen haben begonnen

Der Arbeitgeber erläuterte der Tarifkommission die wirtschaftliche Situation. Er verwies besonders auf die Wirkung von Sonderaufgaben wie Streik und Unwetter. Er zeigte auch die zu erwartenden Probleme in 2015 bei DB Vertrieb und DB Fernverkehr auf.

Die Tarifkommission erwiderte, dass die Forderungen nach einer sechsprozentigen Entgelterhöhung, jedoch mindestens 150 Euro, auch mit der hochqualifizierten Arbeit begründet ist. Zudem müssen einige Arbeitsplatzbewertungen der veränderten Realität angepasst werden.

In sachlicher Atmosphäre verständigte man sich auf die Fortsetzung der Verhandlungen am 26.03.2015.

Der Arbeitgeber will dann ein erstes Angebot vorlegen.

Wir leben
Gemeinschaft



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende
Regina Rusch-Ziemba - Abteilung Tarifpolitik
tarifpolitik@evg-online.org - www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)